

生活だより

広島市立古田中学校
発行 生徒指導部

9月10月合併号

夏休みが終わり、前期最後の約1ヶ月の早くも半分ほどが過ぎていきました。今、学校（校舎）の中は、歌声でいっぱい。来週はいよいよ文化祭（展示の部）。そして30日は、合唱コンクール。古田中全体がその文化の祭典を成功させようという雰囲気につつまれ、一人ひとりが、各クラスが、その担い手となって力を結集しています。

ひとつの目標に向かって皆が気持ちを揃えていく。それが、歌となり、授業に臨む姿勢となり、日頃の暮らしぶりとなっていく。そして、やがて誇り高き伝統となる。そんな文化祭（の取り組み）になるといいですね。



自ら正そう！服装、身だしなみ

学校朝会でも定期的に服装容儀点検を実施していますが、本来は人から言われて初めて・・・というものではありませんよね。自分の身なりくらい自分で責任を持ち、お互いに、そして、地域の人や家族も不快な気持ちにならないようにしたいものです。そもそも学校は、学問の場であり、公の場ですから、なおさらですね。

さて、秋も徐々に深まってきましたね。朝晩は、めっきり涼しく（寒く？）なりました。半袖ではそろそろ・・・というわけで、今月の28日から冬服更衣期間（夏服冬服どちらでもよい期間）とし（30日の合唱コンクール当日は全員冬服で統一）、10月13日（後期始業式）より完全冬服としたいと思います。体調など考えながら、各自で調節してください。（名札や役員バッチなどもお忘れなく！）

有意義な連休を過ごしましょう！

5月にも同じ見出しでこの「生活だより」を出しましたが・・・。9月としては初の5連休が明日から始まります。部活三昧という人もいるみたいですが、少しでも日頃の疲れを癒し、リフレッシュしたり、体調を整えたりしましょう。

ただし！今日（9/18）で秋季テスト19日前となります。連休が進めば、当然18日前17日前とテストまでの日数も減っていきます。先ほどの部活や家族、友達との行事や約束などいろいろあると思いますが、今回は前期末テストですから、テスト実施教科も8～9教科ありますので、連休の中で、全く何の取り組みもしないというような状況を作ってははいけません。テスト範囲の発表はまだですが、宿題や毎日やることになっている漢字や英単語、数学の自主勉なども活用しながら、テスト対策やテストまでにやっておくべきことを確実に時間をとってやる（始める）ということも、忘れないでください。そういうことも含めての“有意義”な連休にしてくれたらと思います。

また、最近他校とのトラブルや社会のルール（交通ルールも）、学校での約束ごと（各家庭の約束ごと）などを守れない行為が増えてきています。それに伴う精神的な苦痛やケガなども発生しています。正しく生活し、自分を大切にしていれば、ほとんどのことは未然に防げます。連休に限りませんが、5日間という長い休みで心にすぎができるということもあるかもしれません。しっかりと地に足をつけた生活をしてください。